

## Procès-verbal de l'APÉ du 11 février 2014

Présents : Natalie, Joleen, Caroline, Russ, Aaron, Simona, Lindsay

1. Adoption de l'ordre du jour : Simona propose, Natalie appuie
2. Adoption du procès-verbal du 14 janvier 2014 : Aaron propose, Natalie appuie
3. Rapport du trésorier : Compte Jeux : 2 208,91 \$ Compte principal : 1 646,04 \$. Nous avons environ 10 000 \$ en cartes d'épicerie. Aaron propose de contribuer pour les activités extra-scolaires de 2013-2014 à raison de 16 \$ par élève (M à la 6e année). Joleen appuie. Examen du budget des années précédentes. Simona communiquera avec Jeanne pour donner la possibilité aux élèves de 12<sup>e</sup> année de recueillir des fonds en vendant des cartes d'épicerie pour leur voyage de fin d'année.
4. Rapport du président : rien à signaler.
5. Rapport de la directrice : Jeanne a soumis le plan éducatif mais nous ne savons pas encore s'il a été accepté. Le calendrier scolaire pour 2014-2015 doit être achevé d'ici le 30 mars. Notre école va essayer de le faire correspondre à celui de l'AS 47 si les parents sont d'accord. La journée portes ouvertes pour les nouveaux élèves de maternelle aura lieu le 12 février, le soir du dîner de la Saint-Valentin organisé par les 7-8-9
6. Comité des partenaires : rien à signaler
7. Comité Jardin : Simona propose de contribuer aux dépenses du projet à raison de 1 500 \$. Natalie appuie. La planification se poursuit et nous espérons pouvoir construire les parterres avant la fin de la semaine de relâche.
8. Affaires courantes :

Carnaval : nous irons de l'avant mais nous garderons les choses simples. La première réunion de planification aura lieu le lundi 24 février à l'école.

Foire du livre : notre école n'envisage pas d'en faire. Nous soutiendrons CBA s'ils décident d'en organiser une chez eux ou à notre école.

Accueil des nouvelles familles : Russ propose d'organiser une soirée pour accueillir les nouveaux élèves et leurs parents. Nous en discuterons avec Jeanne lors de notre prochaine réunion.

Politique informatique à l'école : Natalie tient à aviser les parents lorsque les élèves ouvrent un compte courriel à l'école. Elle s'interroge aussi sur les limites, la supervision et la politique concernant l'utilisation des ordinateurs à l'école. Natalie communiquera avec Jeanne à ce propos.

Parents de familles d'accueil : Angela Skilbeck viendra à notre prochaine réunion pour en parler. Il y a un manque flagrant de familles d'accueil en ville.

La prochaine réunion aura lieu le 11 mars.

## APE minutes for February 11<sup>th</sup>, 2014

Attending: Natalie, Joleen, Caroline, Russ, Aaron, Simona, Lindsay

1. Adoption of the agenda: Simona moves, Natalie seconds
2. Adoption of minutes for January 14<sup>th</sup>, 2014: Aaron moves, Natalie seconds
3. Treasurer's report: Gaming account has \$ 2,208.91 Main account has 1,646.04. We have about \$ 10,000 in grocery cards. Aaron motions to contribute \$16 per student for grades K to 6 for the 2013-2014 school year for extra-curriculum activities. Joleen seconds. Review of the budget from previous years. Simona will contact Jeanne regarding G 12 end of the year trip and possibility to let students fundraise by selling grocery cards.
4. President's report: nothing to report
5. Principal's report: Jeanne submitted the Educational Plan, but we don't know if it has been accepted yet. The school calendar for 2014-15 has to be finalized by March 30<sup>th</sup>. Our school will try to match SD 47, unless parents request otherwise. Open house for new Kindergarten students will be February 12, same night as the Valentine's dinner organized by G 7-8-9
6. Comite' des Partenaires: nothing to report
7. Garden Committee: Simona motions to contribute up to \$ 1,500 toward garden project expenses. Natalie seconds. The planning is going ahead and we are still hoping to have the beds built by the end of spring break.
8. Current issues:

Carnaval: we will go ahead with it, but we will keep it simple. First planning meeting will be Monday Feb. 24<sup>th</sup> at the school.

Book Fair: our school is not planning to do one. We will support CBA if they decide to organize one at their place or at our school.

Welcome New Families event: Russ proposed to organize an evening event to welcome new parents and students. We will discuss this with Jeanne at our next meeting.

Computer policy at the school: Natalie would like parents to be notified when students open an e-mail school account. She is also wondering what the boundaries, supervision and policy are around use of computers at the school. Natalie will contact Jeanne on this subject.

Foster Parents: Angela Skilbeck will come to our next meeting to solicit. There is a severe lack of foster families in town.

Next meeting will be March 11th